



Liebe Vereinsmitglieder,

auch wir erwachen langsam wieder aus dem Winterschlaf und es gibt den ersten Mini-Newsletter 2020.

Silvester ist überstanden - ob mit oder ohne Mades Höhle-Party - und wir wünschen euch allen, wenn auch etwas verspätet, ein glückliches, frohes, gesundes Neues!

Wichtigste Meldung zuerst:

Wie immer ☺ : nichts Neues an der Planungs-/Umbaufront. Wir können also wieder/noch immer aufatmen und weiter abwarten. Eine weitere Biergarten-Saison ist sehr wahrscheinlich! Unser Verein wird aber weiter beobachten, wachsam bleiben und euch zeitnah informieren, wenn es neue Entwicklungen gibt.

...und damit ihr eure Kalender auf den neuesten Stand bringen könnt, hier eine kleine Vorschau auf geplante Aktionen/ Konzerte/ Veranstaltungen:

Sonntag, 9. Februar 2020, 16 Uhr: Lesung in der Räuberhöhle



Şehbal Şenyurt Arınlı „Zwei Autorinnen im Transit“

Bei der zweiten Ausgabe der Reihe mit AutorInnen, die in Deutschland Zuflucht gefunden haben, ist die Schriftstellerin und Dokumentarfilmerin Şehbal Şenyurt Arınlı am Sonntag, 9. Februar 2020 um 16 Uhr zu Gast in der Ravensburger Räuberhöhle. Sie wurde 2017 wegen ihres Engagements für die kurdische Minderheit in der Türkei festgenommen und konnte nur durch einen Zufall nach Deutschland fliehen.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht.

Die Lesung wird von einem breiten Bündnis veranstaltet: PEN Deutschland, Für das Wort und die Freiheit, Bündnis für Bleiberecht-Oberschwaben Bodensee, Nätwörk Süd e.V., Freunde der Räuberhöhle 2012 e. V., Demokratie leben und RavensBuch.

Samstag, 22. Februar 2020 ab 20.00 Uhr (oder so) : Party

Alljährliche, legendäre, rauschende Höhle-Ball-Nacht
ausnahmsweise mit **Bub & The Bubbles**

frei nach dem Motto: **Herr** der sieben Meere

- aber ich hab mich erkundigt: Frauen dürfen auch kommen ;-)

Kommt und tanzt und habt Spaß!



24. Februar 2020

Rosenmontag tagsüber in, um und an der Höhle



Wir werden mit unserem Vereinskiosk wieder für den Handbierverkauf zuständig sein. Wer Lust hat: Helfer/innen sind immer willkommen und gern gesehen. Kommt einfach ab 11 Uhr vorbei und übernehmt eine Schicht- es macht Spaß!!!

...und noch eine seeeehr wichtige Vorankündigung:

Zum diesjährigen Rutenfest wird es Räuberhöhle-Postkarten designed by Rainer Weishaupt geben. Für Mitglieder kostenlos!!!

Im Anhang findet ihr außerdem das Protokoll der letzten Vollversammlung unseres Vereins.

In diesem Sinne: Einen schönen Spätwinter und baldiges Frühlingserwachen!

Liebe Grüße

Euer Vereinsvorstand